

cet acte important au milieu de l'année eucharistique que nous vivons. Ce n'est pas un hasard : l'amour que nous contemplons dans le Cœur de Jésus, nous le célébrons, le vivons et le recevons chaque fois que nous participons à la célébration de l'Eucharistie, Sacrement de l'amour parce qu'il est mémorial de la mort et de la résurrection du Christ, source d'unité pour toute l'Église.

Se consacrer et consacrer sa communauté au Sacré-Cœur de Jésus signifie renouveler et confirmer la consécration qui était déjà opérée en nous le jour du Baptême lorsque nous sommes devenus enfants adoptifs de Dieu, pierres vivantes qui construisent l'Église. (N'ayez pas peur si vous lisez ces paroles et n'avez pas encore reçu le Baptême que vous désirez et pour lequel vous vous préparez : cet acte sera pour vous une anticipation de ce jour, une étape importante pour votre chemin, un précieux trésor pour votre vie future). Cela signifie se confier à lui et chercher la communion avec lui, comme le fit le disciple bien-aimé (que la tradition identifie à saint Jean) qui inclina sa poitrine sur la tête du Maître lors de la Dernière Cène. Cela signifie crier notre repentance et notre espérance de miséricorde comme le bon larron l'a fait avant Jésus mourant. C'est vouloir être guéri de notre incrédulité, comme l'a fait saint Thomas en touchant les plaies du corps de Jésus ressuscité. C'est vouloir avoir un cœur de plus en plus semblable au sien. Cela signifie croire et vouloir que les battements de son cœur, vivant éternellement, soient source de vie pour toute notre Église. Cela signifie implorer la bénédiction divine sur toute la nation dans laquelle le Seigneur nous a appelés à vivre.

Profondément convaincu que cet acte représentera un moment très important dans l'histoire de nos communautés, en tant que voix de tous nos évêques, je vous invite cordialement à être présent à la célébration eucharistique solennelle pour la consécration de l'Église de Turquie au Sacré-Cœur de Jésus, qui aura lieu le vendredi 7 juin 2024 à 19 heures. dans la cathédrale d'Izmir. Tous sont attendus et bienvenus. Ce serait très bien si toutes les communautés de notre pays pouvaient être représentées. Sachant que diverses raisons peuvent rendre trop difficile pour beaucoup de se rendre physiquement à Izmir, je joins à cette lettre le texte de la Consécration qui sera prononcé à la fin de la célébration. Chaque communauté peut le réciter le même jour ou à un autre moment communautaire jugé approprié. Ainsi, même ceux dont la santé ou d'autres raisons les empêchent de venir à l'église peuvent réciter en personne la formule de consécration. Ce qui est important, c'est de le faire avec foi et avec le désir d'être spirituellement uni à l'action réalisée dans la cathédrale d'Izmir. Enfin, je voudrais partager avec vous que dans l'archidiocèse d'Izmir, il a été décidé de préparer ce moment important avec une neuvaine spéciale qui débutera le mercredi 29 mai 2024 et se terminera le 6 juin 2024, la veille de la Consécration. . Durant ces neuf jours, sera récitée la prière au Sacré-Cœur de Jésus, que je vous transmets également avec cette lettre, demandant au Seigneur, Père miséricordieux et bon Pasteur, le don du retour à la maison de tous ceux qui des frères et sœurs qui, au fil du temps, pour diverses raisons, se sont éloignés du Seigneur et de la vie de l'Église. Tous ceux qui le souhaitent peuvent se joindre, louables, à ce chemin de prière. De même que chacun peut choisir d'autres modes de préparation selon sa propre sensibilité et ses possibilités.

En vous remerciant de votre attention, je souhaite fraternellement que le Seigneur Jésus soit toujours votre joie.

P. Alessandro Amprino

P. Alessandro Amprino
Délégué National aux Congrès Eucharistiques

**CONSÉCRATION
DE L'ÉGLISE OÛ TURQUIE
AU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS**

Prostré devant votre Sacrement d'amour, ô Jésus, nous adorons, nous louons, nous aimons votre Cœur très saint, substantiellement uni à la Parole de Dieu. Nous bénissons et remercions ton Cœur, de la plénitude duquel nous avons reçu tout bien.

Ô Cœur du Fils de Dieu, Cœur digne d'adoration, Cœur blessé pour nos péchés, à Toi nous nous consacrons ainsi que toute l'Église vivant en Turquie.

Nous te consacrons nos évêques et nos prêtres : qu'ils t'aiment de tout leur cœur, qu'ils annoncent l'Évangile avec douceur et courage, qu'ils célèbrent dignement les Saints Mystères, qu'ils conduisent tout homme au Paradis. Garde-les dans ton amour et reconforte-les dans chaque épreuve. Inspire-nous à leur égard des sentiments de gratitude et d'affection filiale. Fais que nos communautés ne manquent jamais de pasteurs qui font de leur vie un don d'amour pour toi au service de leurs frères et sœurs.

Nous te consacrons nos religieux et religieuses : en renonçant à tout ce qui appartient à la Terre, qu'ils se mettent d'un cœur sincère au service de ta gloire et soient pour tous, par leur vie, un signe clair de ton Royaume.

Nous te consacrons les familles : qu'elles deviennent de véritables églises domestiques, où tu es le centre et la source de l'unité.

Nous te consacrons les enfants et les jeunes : ils ne peuvent pas s'éloigner de toi, mais grandir dans la foi et la vie chrétienne. Puissent-ils être l'avenir et la joie de nos communautés.

Nous te consacrons les malades : ils ne doivent pas tomber dans le découragement ou le désespoir, mais ils savent offrir leurs souffrances comme un sacrifice d'expiation et de salut pour eux-mêmes et pour tous.

Nous te consacrons les personnes âgées et seules : puissent-elles trouver réconfort dans ton amour et ouvrir leur cœur à la joyeuse espérance qui les attend. Apprends-nous à valoriser le trésor qu'ils sont, leur expérience de vie, la sagesse qu'ils portent et la contribution qu'ils peuvent apporter. Aide-nous à construire une authentique alliance entre les générations.

Nous te consacrons nos associations, groupes engagés et toutes nos activités : qu'elles s'épanouissent et portent les fruits du témoignage chrétien. Fais qu'en travaillant ensemble, chacun avec ses propres talents, nous puissions devenir des bâtisseurs de la fraternité qui guérit le monde.

De notre côté, nous te promettons que nous nous efforcerons de rendre nos cœurs semblables au tien en pureté et en amour.

Que ta bénédiction descende, Seigneur, sur nous, sur nos communautés, sur notre nation tout entière : qu'elle nous soit légère à notre heure de doute, soutien à notre heure d'épreuve et réconfort à notre heure de mort. Amen

,
Pater, Ave Gloria

Prière au Cœur de Jésus de Saint Jean Paul II

Seigneur Jésus, tu es notre Sauveur et notre Dieu ! Que notre regard ne soit jamais fixé sur une autre étoile que l'étoile de l'amour et de la miséricorde qui brille dans ton cœur.

Que notre cœur, ô Dieu, soit le phare brillant de notre foi, le soutien de notre espérance, l'aide toujours présente dans notre faiblesse, l'aube glorieuse d'une paix inébranlable, le soleil qui éclaire notre horizon.

Jésus, nous nous confions inconditionnellement à ton cœur divin. Que ta grâce change nos cœurs. Soutiens avec miséricorde les familles et garde-les fidèles dans l'amour. Que ton évangile soit notre loi. Que tous les peuples et toutes les nations du monde se réfugient dans ton cœur très aimant et jouissent de la paix que tu offres au monde par la source limpide d'amour et de charité de ton cœur miséricordieux.

Amen.

Pater, Ave, Gloria